



Für Stabilisierungs-
übungen eignet sich ein
Minitrampolin

Kontakt

Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie

Abteilung für Physikalische Therapie
Ringstraße 64 · 55543 Bad Kreuznach
Tel. 0671 / 605-2941 oder 0671 / 605-2940
E-Mail lambkl@kreuznacherdiakonie.de

„**Wir** gestalten
Zukunft mit.“

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie

Träger

Die Stiftung kreuznacher diakonie nimmt teil am Auftrag der Kirche, Gottes Liebe zur Welt in Jesus Christus allen Menschen zu bezeugen. Sie weiß sich diesem Auftrag verpflichtet und beteiligt sich seit ihren Anfängen an der Diakonie als Wesens- und Lebensäußerung der Kirche und nimmt sich besonders der Menschen in leiblicher Not, in seelischer Bedrängnis und in sozial benachteiligten Verhältnissen an. Diesen Auftrag fördern in besonderer Weise die Diakonischen Gemeinschaften der Stiftung kreuznacher diakonie.

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist eine große, gemeinnützige und mildtätige kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts und wurde 1889 in Bad Sobernheim als Diakonissen-Mutterhaus gegründet. Heute hat die Stiftung kreuznacher diakonie ihren Sitz in Bad Kreuznach und ist Träger von Einrichtungen in Rheinland-Pfalz, Saarland und Hessen.

Durch die Angebote der Geschäftsbereiche der Stiftung kreuznacher diakonie erfahren Menschen in vielfältiger Weise Hilfe zum Leben. Dazu gehören Krankenhäuser, Hospize, Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Darüber hinaus ist die Stiftung Träger von Betreuungs- und Wohnangeboten für Menschen im Alter. Hilfen für Kinder, Jugendliche und Familien, für Menschen ohne Wohnung sowie Qualifizierungsprojekte für Menschen, die am Arbeitsmarkt benachteiligt sind, gehören ebenfalls zur Stiftung kreuznacher diakonie. In allen Arbeitsbereichen gibt es stationäre und ambulante Angebote. Zudem bietet die Stiftung kreuznacher diakonie rund 1.000 Aus-, Fort- und Weiterbildungsplätze in pflegerischen, pädagogischen und diakonisch-theologischen Berufen.

Täglich nehmen rund 8.500 Menschen Dienstleistungen der Stiftung kreuznacher diakonie in Anspruch. Rund 5.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben einen Arbeitsplatz bei der Stiftung kreuznacher diakonie.

Impressum

Herausgeber	Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie
Verantwortlich	Referat Öffentlichkeitsarbeit kreuznacher diakonie
Layout	Referat Öffentlichkeitsarbeit kreuznacher diakonie
Fotos	Titel: Niko Neuwirth Innen: Stiftung kreuznacher diakonie
Grafik	transformdesign Auflage 1.000 Stück · Juli 2013



**Angebote der Abteilung
für Physikalische Therapie**

www.kreuznacherdiakonie.de

Sie sind uns willkommen

Liebe Patientinnen und Patienten,
liebe Besucherinnen und Besucher,

im Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie haben Sie die Möglichkeit, umfassende ambulante Leistungen der Physikalischen Therapie in Anspruch zu nehmen.

Die Kosten der Behandlung werden von

- einer Berufsgenossenschaft,
- oder anteilig von einer gesetzlichen beziehungsweise privaten Krankenkasse getragen.

Sie benötigen verschiedene Behandlungen?

Wir verabreden mit Ihnen Termine für einen reibungslosen Ablauf!

Sie finden unsere modernen, gut ausgestatteten Räume im Untergeschoss des Diakonie Krankenhauses kreuznacher diakonie.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.



Craniomandibuläre Therapie

Was wir für Sie tun

Unser Therapieangebot

- Krankengymnastik/Physiotherapie für chirurgische, gynäkologische, internistische, neurologische und orthopädische Krankheitsbilder
- Krankengymnastik auf neurophysiologischer Grundlage nach Bobath oder PNF
- manuelle Therapie
- craniosacrale Therapie
- Behandlung bei craniomandibulären Dysfunktionen
- Beckenbodengymnastik
- Vestibulartraining bei Schwindel
- Schlingentischtherapie
- Gangschule im Gehgarten



Behandlung bei Schulterproblemen



Rückenmassage zur Muskellockerung

- Bewegungsbad
- Klassische Massage
- Bindegewebsmassage
- Fußreflexzonenmassage
- Elektrotherapie
- Medizinische Bäder
 - Stangerbäder
 - Zweizellenbäder/Vierzellenbäder
- Lymphdrainage
- Wärme- und Kältetherapie

„Wir erfüllen
einen Auftrag.“

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie